

Hauswirtschaftsschule: Aus am Grünen Zentrum?

Landkreis. (fp) Der Landkreis Landshut will die Planungen zum Bau der Hauswirtschaftsschule am Grünen Zentrum stoppen. Das hat der Kreisausschuss am Montagnachmittag beschlossen. Über die Empfehlung des Ausschusses stimmt der Kreistag in der kommenden Woche ab. Die Schule soll am Standort Landshut dennoch erhalten bleiben. Geplant war bislang ein eigener Bau auf dem Gelände in der Ochsenau für bis zu sieben Millionen Euro. Doch einige Kreisräte haderten stets mit dem Vorhaben: Die Schule werde nur an einem Tag pro Woche und in einigen Blockwochen genutzt, ansonsten stehe das Gebäude größtenteils leer, so die Kritik der Gegner. Anträge der Grünen (mit Die Linke/mut) und der Freien Wähler (mit Junge Wähler) verweisen zudem auf die prekäre Haushaltslage des Landkreises Landshut. Mit sechs zu neun Stimmen sprach sich das Gremium für den Rückzug aus dem Grünen Zentrum aus. Parteimitglieder der CSU und FDP wollten die Option am Ämtergebäude in der Ochsenau nicht gänzlich ausschließen.

Einen ausführlichen Bericht lesen Sie in der kommenden Ausgabe.